



Holger Schenk

Ich wurde 1969 hier in Worms geboren, wo ich seither lebe und arbeite. In den Achtzigerjahren erlernte ich den Beruf des Kfz-Mechanikers. Die Faszination an jeglicher Art von Motorrädern begleitete mich von frühester Jugend an. Durch die spätere berufliche Beschäftigung mit Fahrrädern entwickelte sich ein großes Interesse an besonders alten Fahrrädern und Teilen.

Bei einer Urlaubsreise an die Küste Cornwalls und einem Besuch im dortigen Fahrradmuseum holte ich mir die Inspiration, Fahrradteile neu darzustellen. Im Jahr 2009 begann ich alte verschlissene Fahrradteile zu

sammeln und durch Schweißen oder Schrauben in neue Formen zu versetzen.

Für mich liegt der besondere Reiz darin, alten Fahrradteilen ein zweites Leben zu geben und sie in neue Formen und Dinge zu verwandeln, die mit ihrem ursprünglichen Sinn, dem Fahrrad, gar nichts mehr zu tun haben. So entstand bis jetzt eine Vielfalt an Arbeiten, die mich selbst immer wieder aufs Neue fasziniert. Für mich gilt seither der Grundsatz:
»Fahrrad ist Kunst.«



Sattelgesicht

Gitarre

Ketten, Ritzel, Züge



Stuhl
Ketten

